

## FEUILLE PAROISSIALE

#### « Jésus va chercher Pierre ... »

Étonnante scène : les foules se pressent autour de Jésus pour écouter sa parole ; sur le côté, pas très loin, Pierre et quelques pécheurs nettoient leurs filets, fourbus après une nuit inféconde ...

Pierre est habitué de ce rivage ; l'étonnant en ce jour est cette foule ... et Jésus qui parle ; Pierre continue de laver ses filets, peut-être en tendant une oreille ; il n'est en tout cas pas venu pour écouter Jésus.

Et voici que celui-ci l'appelle pour un service! Jésus a besoin de sa barque pour s'éloigner quelque peu du rivage, tant la foule est nombreuse, et ainsi parler à tous.

Voici donc Jésus dans la barque, avec Pierre ; celui-ci est cette fois-ci bien obligé d'écouter le Maître ; il n'a pas vraiment le choix ! Lui qui écoutait de loin est aux premières loges ...

Il peut aussi être fier, devant cette foule qui cherche à rencontrer Jésus : lui est tout près ! Étonnante pédagogie de Jésus qui vient chercher celui qui n'écoute que d'une oreille distraite, découragé par ses échecs ...

Après avoir parlé, Jésus a une autre idée pour faire aller plus loin encore Pierre : l'inviter à aller au large (ou plus exactement en profondeur) pour jeter les filets ...

Pierre objecte que cela n'a rien de raisonnable : « Nous avons peiné toute la nuit sans rien prendre ...! » ; mais il ajoute : « Sur ta parole, je vais jeter les filets » ; cette parole qu'il avait écouté d'une oreille au départ, cette parole entendue dans la barque, cette parle qui lui donne un ordre déroutant : voici que cette parole lui donne d'accomplir un acte de confiance étonnant : Pierre jette les filets !

Une fois les filets pleins, Pierre reconnaîtra toute son indignité ...

J'aime cet itinéraire de Pierre que Jésus est allé chercher ...

Je crois que Jésus vient ainsi sans cesse nous chercher, nous qui nous mettons parfois sur le côté, nous qui pensons que la parole n'est plus vraiment pour nous : son regard est attiré par nous !

Cette attitude de Jésus se doit d'être aussi la nôtre avec ceux qui sont sur le côté, en marge, se pensant indignes ou qui sont prisonniers de leurs soucis, de leurs inquiétudes : il nous appartient d'aller les chercher, de leur proposer un service, de leur dire que nous avons besoin d'eux ; et de leur faire découvrir qu'ils sont capables de poser des gestes qui les dépassent ...

Oui, en filigrane de cette histoire de pêche miraculeuse, l'itinéraire de Pierre le pêcheur est celle du premier des poissons pêchés par Jésus : le pêcheur a été pêché ; il est allé en profondeur pour se laisser pêché !

« Qui enverrai-je ? » dit Dieu dans la première lecture : que tous répondent : « Me voici ! »

# « Quête des hospitaliers de lourdes !

Samedi 15 et dimanche 16 février, les hospitaliers de Lourdes viendront quêter à la sortie des messes en faveur des personnes malades se rendant au pèlerinage diocésain de Lourdes du 2 au 7 juin, Lourdes

# LES RENDEZ-VOUS DE LA SEMAINE

# Lundi 10 février :

- **20h30 à la maison Sainte Anne: grande Assemblée paroissiale!**Une soirée pour **rêver, bousculer, transformer, faire grandir** notre paroisse!
Tous responsables, vous êtes tous attendus!

## Au menu :

Une courte introduction sur le réel d'aujourd'hui et nos questions

A vous la parole : forces et limites de la paroisse !

L'équipe d'animation paroissiale a réfléchi à une ambition pour 2030 : vos réactions, corrections ...!

Un plan d'action pour ces 5 années à venir : au travail ... avec **l'Esprit Saint!** 

Inscriptions: <u>paroisse.calades@lyon.catholique.fr</u>

# Mercredi 12 février ;

- **20h30 à la Maison Sainte-Anne** : « Ecole des disciples » ; pour tous les adultes qui veulent recevoir un sacrement (baptême, première communion, confirmation) ou « redémarrer » dans la foi

# Jeudi 13 février

20h-22h Soirée d'étude biblique au Temple (17 rue Aucour)
 L'étude biblique de ce jeudi 13 février sera centrée sur le chapitre 26 de l'évangile selon
 Matthieu avec les premiers récits dramatiques de la Passion du Christ

#### Vendredi 14 février

- 19h30 à la maison Sainte Anne : VENEZ VIVRE UNE SAINT VALENTIN AUTREMENT! Une soirée pour mieux se retrouver, s'écouter et s'AIMER! Infos & inscriptions : 06 14 19 18 11 ou stvalentinsteannedescalades@gmail.com

#### Samedi 15 février

- **16h-22h30 à la maison Sainte Anne :** Concert de variété française et internationale & Gospel par le groupe vocal Melting Song. Puis le concert se prolonge le lendemain **dimanche 16 à l'église d'Arnas** (16h)

## Dimanche 16 février

- 10h30 à Notre-Dame, messe pour les malades.
   C'est le moment pour recevoir le Sacrement des malades!
  - Un temps de catéchèse et de préparation pour recevoir ce sacrement est prévu **jeudi 13 février de 14h30 à 16h00** o la Maison Sainte-Anne (pour les personnes qui le peuvent)
- Pour ceux qui désirent recevoir ce sacrement, merci d'appeler le père Patrice Guerre (06 80 32 75 74) ou Jean-Claude Petifrère (06 41 87 40 53) ou Francine di Giacomo (06 75 44 50 34) avant le mercredi 12 février

# \*Dimanche 16 février : un dimanche pour Dieu

9h30 : RDV pour un dimanche pour Dieu ou la messe des curieux à la maison Sainte Anne ! Thème : La prière en famille, en Eglise, dans ma vie Venez vivre un temps de partage, de louange, de convivialité, et de prière ... et la messe ! Anterior votre pic nic que nous partagerons ensemble !

fin: 14h00 - Inscriptions: <a href="https://urlr.me/tQgwTp">https://urlr.me/tQgwTp</a>

# \*A VOS AGENDAS!

❖ Vendredi 21 février à 19h00 à la maison Sainte Anne : Le spectacle musical CORBACABANA est tiré d'un livre de Jean Desfonds, écrivain public bénévole en milieu carécral. Synopsis : « Corbacabana » : il s'agit de ceux qui sont « en cabane à Corbas », la Maison d'Arrêt de Lyon. Au travers de 57 portraits, ce témoignage nous donne à entendre le bouillonnement des voix et des appels qui résonnent derrière les grilles. Dérangeant et nécessaire, qui brise les clichés et fantasmes sur l'univers carcéral et donne à penser, à sourire, à s'émouvoir...
Entrée libre, chapeau à la sortie, infos 06 42 90 33 15.

# ❖ Samedi 22 février à la maison Sainte Anne :

Tous invités à la **grande soirée d'anniversaire de la fraternité africaine** : messe à 18h30 à Béligny suivie d'un repas festif!

- Dimanche 23 février : bénédiction de la cure à 16h à l'occasion de la fin des travaux ! UN IMMENSE MERCI à tous ceux qui ont participé directement ou indirectement la réalisation de ces travaux ! Au programme : bénédiction, visite guidée, et apéro festif!
- ❖ Dimanche 23 au mardi 25 février : Retraite spirituelle chez les sœurs bénédictines de l'Abbaye Notre-Dame de Vénière (71700 Boyer) pour apprendre à prier. Thème : « Je te conduirai au désert et je parlerai à ton cœur » (Livre d'Osée). Prix : Selon les possibilités de chacun - Horaires : départ de la maison Sainte Anne à 18h - fin le mardi à 16h00 à Notre-Dame de Vénière. Inscription : paroisse.calades@lyon.catholique.fr / covoiturages organisés

## **INTENTIONS DE MESSE:**

Notre-Dame : Albert et Renée MAGAUD - Claudette MARQUIRET - Marie BACHELET et les défunts de sa famille - Anna Christina MORINO-BARROS - Edmond CHONG-PANG

Limas : Anna Christina MORINO-BARROS Arnas : Anna Christina MORINO-BARROS Funérailles de la semaine : Arlette NATON - Annick BUDNER Baptême : Matai BESSON

#### HORAIRES DES MESSES SEMAINE

<u>Lundi</u>: 18h30 à Notre Dame <u>Mardi</u>: 8h45 à Béligny, 18h30 à Notre Dame - temps de CONFESSIONS dès 18 h <u>Mercredi</u>: 11h00 à Gleizé (puis temps de confessions jusqu'à 12h00), 18h30 à Notre Dame <u>Jeudi</u>: 8h45 à Limas (suivie de l'ADORATION jusqu'à 10h00), 18h30 à Notre-Dame des marais messe suivie de l'ADORATION et de CONFESSIONS de 19 h à 20 h V<u>endredi</u>: 7h00 et 18h30 à Notre-Dame <u>Samedi</u>: Adoration et confessions de 9h30 à 10h30 à Notre-Dame des marais <u>MESSES DOMINICALES</u>: Samedi: Béligny 18h30 - Dimanche: 9h00 Limas - 10h30 Notre-Dame des Marais - 11h00 Arnas - 18h30 Gleizé

OUVERTURE DE LA CURE : 65 rue Roland 69400 Villefranche-sur-Saône (travaux en cours) du lundi au samedi de 9h à 12h et de 15h00 à 17h00 – de 9h à 12h seulement le samedi. Tél : 04 74 60 05 17 – paroisse.calades@lyon. catholique.fr



# Là sera ton cœur

Message de notre archevêque, Mgr Olivier de Germay, au sujet du lancement de la campagne LÀ SERA TON CŒUR dans notre paroisse.

Chers frères et sœurs,

Je rends grâce à Dieu pour la vitalité de votre communauté et pour votre engagement au service de l'Évangile.

Ce dimanche 9 février 2025 marque le lancement de LÀ SERA TON CŒUR, une initiative sans précédent dans laquelle s'engage la Paroisse Sainte-Anne des Calades.

Vous le savez, notre Église fait face à des défis majeurs. Aujourd'hui, dans ce monde tourmenté, n'y a-t-il pas urgence à se donner les moyens de partager le trésor de la foi avec nos contemporains ?

C'est dans cette perspective résolument missionnaire que nous lançons une nouvelle manière de collecter le denier. Son nom : LÀ SERA TON CŒUR. Cette démarche a pour objectif de donner à votre paroisse et au diocèse les moyens d'agir dès aujourd'hui, afin que nous puissions, demain encore, remplir pleinement notre mission.

Dans les jours et les semaines à venir, votre curé ou d'autres membres de la paroisse pourront vous contacter et vous proposer un rendez-vous. Ils vous présenteront plus précisément la campagne LÀ SERA TON CŒUR et vous expliqueront comment le succès de cette démarche bénéficiera à Sainte-Anne des Calades ainsi qu'à toute l'Église.

Je vous invite à leur réserver le meilleur accueil, à échanger avec eux en gardant un esprit et un cœur ouverts, et à discerner avec soin comment répondre à leur appel, selon vos possibilités.

Enfin, prions ensemble pour le succès de cette initiative et pour toutes les personnes qui y prendront part.

De tout cœur, merci!

+ Olivier de Germay Archevêque de Lyon



